

EU Declaration of Conformity

EU-Konformitätserklärung

The manufacturer Apricum d.o.o.
Der Hersteller

with the address Apricum d.o.o.
mit der Anschrift Mažuranićeva 4
 21312 Podstrana
 Hrvatska

declares under his sole responsibility that products of the product line
erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die Produkte der Produktlinie

MECip / MECip-Sec / UIMip / UIMip-Sec

meet the basic requirements that are laid down in the Union harmonisation legislation designated below.

den grundlegenden Anforderungen entsprechen, die in den nachfolgend aufgeführten Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union festgelegt sind.

- 2014/30/EU EMC Directive
 EMV Richtlinie
- 2011/65/EU RoHS Directive
 RoHS-Richtlinie
- 2014/35/EU Low Voltage Directive
 Niederspannungsrichtlinie

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der anderen technischen Spezifikationen, in Bezug auf diese die Konformität erklärt wird:

EN IEC 61000-6-2:2019	EN IEC 63044-5-1:2019
EN IEC 61000-6-3:2021	EN IEC 63044-5-2:2019
EN IEC 62368-1:2020 + A11:2020	EN IEC 63044-5-3:2019
EN IEC 63000:2018	
EN IEC 63044-3:2018	

Signed for and on behalf of: Apricum d.o.o.
Unterzeichnet für und im Namen von:

Podstrana, 11.07.2022


Olivera Tomić, CEO, Geschäftsführerin

This declaration certifies compliance with the above mentioned directives but does not include a property assurance.
Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.